

Weihnachtsreiten 18.12.2011



Aufgewärmt: Empfindlich kühle Temperaturen erfordern einen stetigen Nachschub mit Heißgetränken.



Nicht Zeiten und Leistungen, sondern der Spaß und das Entertainment stehen im Vordergrund. Fantasievolle Kostüme beherrschen die vorweihnachtliche Szenerie.

Nur allein der Weihnachtsmann kommt mit dem Rentier zur Feier

Reitverein stimmt sich mit 350 Besuchern auf das Fest ein / Gekonnte Vorführungen begeistern

BARSINGHAUSEN (ta). In der großen Halle des Reit- und Fahrvereins St. Georg Barsinghausen standen am Sonntagnachmittag mal nicht die Platzierungen von Pferd und Reiter im Vordergrund. In ungezwungener Atmosphäre hatte man vielmehr zum alljährlichen Weihnachtsreiten eingeladen.

Rund 350 Gäste und Mitglieder verfolgten ein knapp dreistündiges Unterhaltungsprogramm, bei dem insbesondere der Spaß für die kleinsten Besucher nicht

zu knapp kommen sollte. Neben der passenden Begleitmusik sorgten zunächst die vorgeführten Schulpferd- und Springquadrille und natürlich die große Quadrille für gute Laune. Insgesamt 35 Pferde und ebenso viele Reiter sowie 50 beteiligte Kinder zeigten, was sie im Verlauf von zahlreichen Trainingsstunden einstudiert hatten und wurden wiederholt mit sehr viel Applaus bedacht. Zudem standen verschiedene Varianten des Voltegiens und mehrere gelungene Kostproben der Vereinsbigband auf dem abwechslungsreichen Programm. Auch die feuchtkalte Witterung konnte die Stimmung nicht eintrüben, denn zum Aufwärmen hatten die Organisatoren zwei Heizstrahler sowie wärmende Getränke, wie Kinderpunsch und Glühwein, vorberei-

tet. Und wer sich etwas stärken wollte, der konnte sich Kasseler im Brot oder frisch gebackene Waffeln gönnen. Veranstaltungshöhepunkt war die Bescherung mit dem Weihnachtsmann. Von seinem prall beladenen Rentierwagen verteilte er 150 Geschenkpäckchen an die erwartungsfrohe Kinderschar und stimmte im Chor das eine oder andere Weihnachtslied an. Den krönenden Höhepunkt des kurzweiligen Nachmittags stellte dann das abschließende Ponyreiten dar. Auch das entwickelte sich natürlich zu einem tollen Erlebnis für den Nachwuchs.



Die nachwachsende Reitergeneration wird für die gekonnten Darbietungen mit viel Beifall belohnt. Foto: ta

Grüne machen Pause

BARSINGHAUSEN (jo). Die Bürgersprechstunde des Ortsverbandes Bündnis